



Reformierte  
Kirchgemeinde  
Zofingen

Kirchkreis  
Zofingen-Mühlethal

## **Lukas Stuck**

Ich bin Pfarrer im Kirchkreis Zofingen-Mühlethal. Das Schönste an meinem Pfarramt sind für mich: die lebendige Gemeinde, am Sonntag die Gottesdienste mit dem Zusammenspiel von Musik und Wort. Unter der Woche sind es viele eindrückliche Gespräche und Begegnungen: Zur Vorbereitung von Taufen und Trauungen, Gespräche mit Konfirmanden bis zur Seelsorge im Seniorenzentrum.

Ich habe einen Schwerpunkt im Bereich Jugendliche, junge Erwachsene und Familien und bin verantwortlich für folgende Aufgaben: Kirchlicher Unterricht (Konfirmation, 6. Klasse), Familienwochenende, Nacht der Lichter, Lektorenteam Zofingen, Musikgottesdienste, Weihnachtsfeier für Alle.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt im Bereich weltweite Kirche. Verantwortlich bin ich für die OeMe-Gruppe sowie für die beiden Migrationskirchen im Kirchgemeindehaus Zofingen, die eritreische Kirche und die Iglesia Latina Zofingen.

Theologisches Nachdenken und eine zeitgemässe Kirche sind mir ein grosses Anliegen. Deshalb forsche und unterrichte ich neben meinem Pfarramt zum Thema Seelsorge an der Universität Bern.

In meiner Freizeit tanze ich Tango Argentino und erhole mich in der Natur bei einer Wanderung mit meiner Frau oder bei einer Joggingrunde im Wald.